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 令和５年５月２４日（水）１６時からシェラトン都ホテル大阪（大阪

市天王寺区上本町）３階「春日の間」にて第１１回社員総会を開催致し

ました。新型コロナ感染症が第５類へ移行したことで今年は人数の制限

なく開催をすることが出来ました。 

社員総会は議決権がある正会員８８社のうち出席が２４社、委任状出

席が３４社、合計５８社の出席があり定款により過半数に達しており社

員総会は成立し、第１号議案から第６号議案までが審議されすべて原案

通りに決議されました。 

その直後に総会で選任されました理事よる第２７回理事会を開催致し

ました。理事総数１６名のうち１４名の出席があり理事会が成立したこ

とが報告され、次に理事の互選により代表理事（会長）と業務執行理事

（副会長）を選任致しました。 
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 社員総会、理事会の終了後に部屋を隣の「明日香の

間」へ移動して１７時から懇親会を開催致しました。

席は着席（自由席）とし、お料理はご自身で好きな物

を取りに行けるブッフェスタイルとさせて頂きまし

た。 

今回は参加費を 1 万円とさせて頂きましたが、各

社２名様分からは５千円とさせて頂き、会員２６社か

ら３５名の方にご参加頂きました。 

 

 

 

 

はじめに林代表理事（㈱ハヤシ 代表取締役）から開宴のご挨   

拶をして頂きました。 

  総会ではご来賓をお招きしておりませんのでご来賓のご紹介 

やご挨拶などはなく、早速宴会に移るために乾杯のご発声を      

西村哲也副会長（㈱ニシムラ 代表取締役）にお願いを致しま  

した。威勢よく乾杯が行なわれた後は、美味しいお酒とお料理 

をご自由にお取り頂いてしばらくの間は和やかにご歓談頂きま  

した。 

 ご歓談中も、各々に名刺交換が行なわれて、情報の交換など 

も活発に行われておりました。 
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 宴会も中盤の頃、司会の島田真輔総務経営委員長（カネエム工業㈱ 代表取締役）からアナウンス

があり、お食事をしながらで構いませんのでと、今年度から新しく役員、理事にご就任頂いた岡野隆

一理事（㈱岡野製作所 代表取締役）と西山高史理事（㈱ビゼン 取締役社長）にご登壇頂いて一言

ご挨拶を頂戴致しました。 

続いて、工業会の事業の PR がありました。再びご登壇の林代表理事からは、６月名古屋での金属

プレス加工技術展や来年１０月開催の金属プレス国際会議が大阪で開催されることなどのご紹介があ

りました。又、朝田武志安全技術委員長（朝田金属工業㈱ 代表取締役）からは今年初めて実施予定

の金属プレス研修塾についてのご紹介がありました。 

 続いて、工業会の懇親会に久しくご参加がなかった㈱ソディックの上山勇治副部長にご登壇頂き、

会社のご紹介などお話して頂きました。上山様は初めてのご参加であったと思います。次に工業会の

事業にご入会後初めてご参加頂いた㈱サンコー技研の田中敬様（代表取締役）にご登壇頂く予定でし

たが、田中様ご多忙でお部屋に居られない時間が多かったのでしょうか、お声掛けのタイミングを逸

してしまい大変失礼いたしました。次の機会に是非ご登壇頂いて会社のご紹介などお願いしたいと思

います。 

 

 中盤の小イベントが終了して更にご歓談を続けて頂きました。料理も大変美味しくて、ご参加の皆

様には高評価の様でした。ホテルからメニュー表も頂いておりますが、紙面の関係で割愛して以下に

写真だけを掲載させて頂きます。 
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 感染症はまだ終息したわけではございませんが、５類に移行され

皆様もマスクは外して会食を楽しんでおられました。 

 

 宴もたけなわ、楽しい会話もまだ続いておりますが、残念ながら

お時間となりました。 

 最後は、業務執行理事（副会長）の関健一氏（飯田金属工業㈱ 代

表取締役）が閉宴のご挨拶をして、最後は一本締めにて閉宴致しま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     

 

 

 

 

 

 

懇親会の様子（動画）は当工業会の 

Facebook ページにて閲覧できますので、 

 右のQRコードからご覧ください。 

（左：今回の動画、右：工業会全体ページ） 

 

 

 会員の皆様のご参加をお待ちしております！ 

 

最後は １本締めにて閉宴致しました 

 

 

関 業務執行理事 閉宴のご挨拶 

  


